

Fecha: Vpe: Vpe pág:

 Vpe:
 \$442.049

 Vpe pág:
 \$696.000

 Vpe portada:
 \$696.000

30/10/2024

Tirada:Difusión:Ocupación:

Audiencia

14.400 4.800 4.800 63,51% Sección: A Frecuencia: 0

: ACTUALIDAD



Pág: 5

Retoman faenas de asfaltado en esperada ruta costera que une Torobayo con Curiñanco

TRABAJOS. Proyecto considera el mejoramiento de 18 kilómetros, además de la iluminación de tramos poblados de la ruta y la habilitación de una ciclovía.

toda máquina continúan los trabajos de mejoramiento de la Ruta Torobayo-Curiñanco en la costa de Valdivia, con el reinicio de las faenas de asfaltado en los diferentes tramos del contrato, las cuales han podido reanudarse debido a las favorables condiciones climáticas propias de la primavera, lo que permite que el avance del proyecto vial financiado por el MOP (16 mil millones de pesos), llegue hoy a un 34%.

Los progresos fueron verificados en terreno por el delegado presidencial de Los Rios, Jorge Alvial; la seremi de Obras Públicas, Nuvia Peralta y el director de Vialidad, Álvaro Palacios, quienes recorrieron el trazado del proyecto, que se extiende por 18 kilómetros.

Actualmente se ejecutan movimientos de terreno, en el tramo inicial desde el cruce con la Ruta Valdivia-Niebla, hasta el kilómetro 1.5; a lo que se suman las actuales obras de asfaltado entre los kilómetros 7 y 8,4, como asimismo entre los kilómetros 11 y 12.

Paralelamente se avanza en el traslado de obras del servicio sanitario rural de Chabelita, donde ya se tienen las canalizaciones ejecutadas. Además, se cuenta la instalación de las 115 luminarias en toda la extensión del camino, las cuales han sido dispuestas en el cruce con la Ruta Las Minas-Parque Oncol, la localidad de Curiñanco y el cruce con rutas Chabelita-Punucapa, Potrero-Punucapa y Los Pellines. Actualmente se han encendido los primeros tramos, y se está a la espera de la coordinación final con la empresa Saesa, para conectar los sectores faltantes.

"Lo importante es que una vez terminado el invierno, se han retomado con fuerza los trabajos de asfaltado y el incremento es bastante contundente, con un avance de 34%, tal como lo hemos constatado con la gente de la Dirección de Vialidad. Se trata del mejoramiento de una ruta estructuranto para la región, que conecta con todo el sector costero de Valdi-



OBRAS BENEFICIARÁN A SECTORES DE CURIÑANCO, LOS PELLINES, CHABELITA, BONIFACIO, PUNUCAPA Y POTRERO.



Las pavimentaciones esperamos concluirlas hacia fines de marzo de 2025, teniendo en cuenta que la obra termina en noviembre del próximo año...."

Nuvia Peralta Seremi de Obras Públicas

via", sostuvo durante la visita a terreno el delegado Alvial..

Por su parte, la seremi de Obras Públicas, Nuvia Peralta, destacó que, "buen balance para esta visita al contrato de la Ruta Torobayo-Curiñanco, por**34%**

es el avance que exhiben los trabajos en la anhelada ruta que une los sectores Torobayo y Curiñanco.

que lo principal es que se han retomado las faenas de asfalto, con la llegada del mejor clima lo que otorga las condiciones de temperatura para estos trabajos, sumado a la disminución de las lluvias. Las pavimentaciones esperamos concluirlas hacia fines de marzo de 2025, teniendo en cuenta que la obra termina en noviembre del próximo año. El estándar de esta obra vial es alto, ya que además del asfaltado se cuenta iluminación de la ruta en los tramos po

blados, y también la habilitación de una ciclobanda en los 18 kilómetros del camino".

El proyecto beneficia a las localidades de Curiñanco, Los Pellines, Chabelita, Bonifacio, Punucapa y Potrero, cuyos vecinos además de ver mejorada sustancialmente su conectividad, podrán potenciar sus emprendimientos turísticos.

La obra es ejecutada por la empresa Pavimentos Quilín, y de acuerdo a la programación hecha por la Dirección de Vialidad, el plazo de término vence en noviembre de 2025. CS

